

Changements dans l'enseignement supérieur, à l'aube du demi-siècle du MES



La Havane, 26 mars (RHC) À l'occasion du 50e anniversaire de sa création, les directeurs du ministère de l'Enseignement supérieur (MES) ont informé la presse des changements prévus pour l'entrée dans l'enseignement supérieur, dans le but de bénéficier à ceux qui appartiennent déjà à ce niveau d'enseignement ou qui aspirent à y accéder.

Avec plus de 50 000 places dans l'enseignement supérieur, 113 diplômes universitaires dans toutes les institutions de formation et 65 programmes techniques supérieurs, le MES dispose aujourd'hui de plus de

50 000 places pour chaque jeune qui s'inscrit dans le préuniversitaire, a déclaré Deisy Fraga Cedré, directrice générale de la formation professionnelle de premier cycle de cette institution.

Elle a souligné que, compte tenu de la situation dans laquelle se trouve le pays depuis la pandémie, c'est une réussite d'entendre ces chiffres et de dire que le MES a des places pour tous ceux qui souhaitent continuer ou atteindre le niveau supérieur, bien que le travail se poursuive afin d'améliorer encore la qualité de l'éducation à Cuba.

Une autre question importante, a-t-il mentionné, est liée à l'amélioration du programme d'études E, qui a généré une grande flexibilité, mais qui a également été critiqué et d'autres possibilités de changement continuent d'être envisagées.

Mme Fraga Cedré a également expliqué que, pour beaucoup, cette expérience ne s'est pas déroulée comme prévu, car elle a été interrompue par Covid-19, et les premiers étudiants qui ont été confrontés à cette expérience ont dû obtenir leur diplôme au milieu d'une situation atypique.

Depuis lors, a-t-elle ajouté, le pays a été confronté à des situations complexes dues à des problèmes de déficit en carburant et en énergie, à des phénomènes météorologiques extrêmes tels que les cyclones, à l'augmentation des mesures de blocus des États-Unis et à l'impact de l'agressivité de la politique américaine d'étranglement contre Cuba, mais le MES continue d'essayer.

En ce moment, a expliqué le directeur, les facultés se préparent pour les trois examens d'entrée qui ont lieu traditionnellement la première semaine de mai, et pour faire de nouvelles propositions et modifications concernant les nouveaux examens d'entrée dans toutes les universités du pays, trois grands groupes de travail ont été créés par région (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/379567-changements-dans-lenseignement-superieur-a-laube-du-demi-siecle-du-mes>



Radio Habana Cuba